

2022-04-20 Personalbemessungsverfahren für die stationäre Langzeitpflege

GÖG-Colloquium

[GÖG-Colloquium | Personalbemessungsverfahren für die stationäre Langzeitpflege | Gesundheit Österreich GmbH \(goeg.at\)](#)

Eine Forschungsgruppe um Prof. Dr. Heinz Rothgang, Universität Bremen, hat in Deutschland ein **bundesweit einheitliches Personalbemessungsverfahren für die stationäre Langzeitpflege** erarbeitet. In diesem Vortrag soll dieses neue Personalbemessungsinstrument in der vollstationären Langzeitpflege von der Konzeption bis zur Implementation vorgestellt und diskutiert werden.

Mittwoch, 20. April 2022 | 17.30 bis 19.00 Uhr
Online-Veranstaltung via Zoom

Anmeldung

Kontakt:

Mag^a. Mag^a. Drⁱⁿ. Elisabeth Rappold

Gesundheit Österreich GmbH

Leiterin der Abteilung Langzeitpflege
Stubenring 6

1010 Wien

T: +43 1 515 61-242

F: +43 1 513 84 72

elisabeth.rappold@goeg.at

www.goeg.at



2022-04-20_Roth...Österreich_.